

15 pp.

300

76

28 August

Vom Bürger-Artillerie-Corps.

Nachdem laut hohem Ministerial-Erlasse vom 8^{ten} August 1848,
Bahl I $\frac{2775}{821}$, das **Bürger-Artillerie-Corps** fortbesteht, und Sie,

Herr

im Corps verblieben sind, so wird Ihnen hiermit dieses Decret
als zur Legitimation ausgefolgt.

Wien, am 184

187
K. A. Frankl

200

1870

Vom Bürger-Ärztliche-Corps.

Sammlung L. A. Frankl



Das Bürger-Ärztliche-Corps besteht aus 200
Mitgliedern, welche zum Zweck der
Erhaltung der öffentlichen Gesundheit
im Corps verbleiben und so weit thun können
zur Kräftigung beitragen.

R1439 Ra 4691
Q0468